



Pressemitteilung

Lamborghini Aventador LP 750-4 Superveloce Roadster: offizielle Präsentation in Kalifornien, USA

Sant'Agata Bolognese/Carmel, Kalifornien 14. August 2015 - Automobili Lamborghini stellt den neuen Lamborghini Aventador LP 750-4 Superveloce Roadster im Rahmen der Monterey Car Week in Kalifornien erstmals in der Öffentlichkeit vor. Der Roadster, wurde auf dem bekannten Event 'The Quail, A Motorsports Gathering' präsentiert. Er der erste offene Lamborghini, der den Namen Superveloce trägt und wird in einer limitierten Serie von weltweit nur 500 Exemplaren gefertigt.

"Der Aventador Superveloce ist der puristischste, sportlichste und schnellste Serien Lamborghini aller Zeiten. Mit der Roadster Version bieten wir unseren Kunden eine hochemotionales Fahrerlebnis, das zudem mit dem außergewöhnlichen Vergnügen des Offenfahrens verbunden ist," kommentiert Stephan Winkelmann, Präsident und CEO von Automobili Lamborghini während der Pressekonferenz.

Der Aventador LP 750-4 Superveloce Roadster bietet gegenüber dem Aventador LP 700-4 Roadster eine um 50 PS auf 750 PS gesteigerte Motorleistung bei einem mit 1.575 kg um 50 kg niedrigeren Trockengewicht. Das Leistungsgewicht beträgt so nur 2,1 kg/PS.

So liefert die Roadster Version wie das Coupé atemberaubende Beschleunigungswerte, exzellente Fahrleistungen und ein unvergleichlich präzises Handling. Durch ein elektrisch versenkbares Heckfenster gelangt der einzigartige Motorensound fast ungefiltert zu den Insassen ins Cockpit und trägt so zu einer weiteren Steigerung des emotionale Fahrerlebnisses bei.

Der frei atmende 6,5 l V12 Saugmotor produziert 552 kW (750 PS) bei 8,400 U/min und bietet ein Drehmoment von 690 Nm. Die Beschleunigung von 0 auf 100 km/h geschieht in 2.9 Sekunden, und die Höchstgeschwindigkeit liegt über 350 km/h.

Das hoch innovative ISR-Getriebe ist die perfekte Ergänzung zu diesem Triebwerk. Es ist das am schnellsten zu schaltende automatisierte Getriebe der Welt und liefert ein unvergleichlich emotionales Schaltgefühl.

Der permanente Allradantrieb des Lamborghini Aventador LP 750-4 Superveloce Roadster nutzt eine elektronisch gesteuerte Haldex-Kupplung der vierten Generation zur Verteilung des Antriebsmoments zwischen Vorder- und Hinterachse. Wie die Coupé Version verfügt auch der Roadster über adaptive magnetorheologische Dämpfer, kombiniert mit der Pushrod Radaufhängung

Automobili Lamborghini S.p.A.

Pressestelle Nordeuropa

Gerald Kahlke

Telefon +39 051 6817711

gerald.kahlke@lamborghini.com

Pressestelle Italien und Südeuropa

Clara Magnanini

Telefono +39 051 6817711

clara.magnanini@lamborghini.com

Pressestelle Squadra Corse

Chiara Sandoni

Telefono +39 051 6817711

chiara.sandoni@lamborghini.com

Media Events und

Collezione Automobili Lamborghini

Rita Passerini

Telefono +39 051 6817711

rita.passerini@lamborghini.com



und über die adaptive Lenkung ‚Lamborghini Dynamic Steering‘ für eine verbesserte Fahrdynamik.

Der Aventador SV Roadster verfügt ebenfalls über das zweiteilige, komplett aus Kohlefaser gefertigte Hardtop. Es ergänzt das ebenfalls vollständig in Kohlefaser-Technologie aufgebaute Monocoque perfekt. Dabei kommen Technologien wie RTM und Forged Composite® zum Einsatz, die eine perfekte Ästhetik der Oberfläche, komplexe Formen und höchste Steifigkeit der Bauteile bei gleichzeitig geringem Gewicht garantieren. Deshalb wiegen die beiden Dachteile jeweils weniger als sechs Kilogramm. Sie lassen sich im Gepäckfach verstauen, wo ein spezielles Aufnahmesystem ihren sicheren Transport garantiert.

Die Auslieferung des Aventador LP 750-4 Superveloce Roadster beginnt in 2016 zu einem Preis von 357.000,00 Euro (ohne MwSt.).

Automobili Lamborghini S.p.A.

Das 1963 gegründete Unternehmen Automobili Lamborghini hat seinen Sitz in Sant’Agata Bolognese, im Nordosten Italiens. Der Lamborghini Huracán LP 610-4, der auf dem Genfer Autosalon 2014 debütiert hat, tritt das Erbe des legendären Gallardo an. Mit seiner innovativen Technologie und außergewöhnlichen Leistungen setzt er neue Maßstäbe für das Fahrerlebnis von Supersportwagen der Luxusklasse. Der Aventador LP 700-4 repräsentiert in den Versionen Coupé und Roadster und Der Aventador LP 750-4 Superveloce die absolute Spitzenklasse im Panorama der Luxus-Supersportwagen mit V12-Motor. Automobili Lamborghini ist mit 135 Vertragshändlern in aller Welt vertreten und hat in einem halben Jahrhundert eine ununterbrochene Reihe von Traumautos geschaffen, wie den 350 GT, Miura, Espada, Countach, Diablo, Murciélago, sowie limitierte Serien wie den Reventón, Sesto Elemento, Aventador J. Der Veneno Coupé, Egoista und Veneno Roadster wurden zur Feier des 50-jährigen Firmenjubiläums 2013 gebaut.

Weitere Fotos und Videos:

www.media.lamborghini.com und www.thenewsmarket.com/lamborghini

Weitere Informationen zu Automobili Lamborghini:

www.lamborghini.com